
市議会アンケート分類案　【執行部】
No. 委員会 分類 意見 性別 年齢

1 総務
広報・広聴・

外国人施策・防災
外国人の住民の意見を受け付ける窓口を設置して欲しい。 男 40～49歳

2 総務
広報・広聴・

外国人施策・防災
・災害発生時の体制をしっかり作って欲しい。 男 40～49歳

3 総務
広報・広聴・

外国人施策・防災
船橋に住んでいる外国人が沢山いるし、もっと外国人の権力などを考えてもらいたい。 男 50～59歳

4 総務
広報・広聴・

外国人施策・防災
鎌ヶ谷市との市境の為、船橋市防災無線放送が聞こえない！！ 男 60～69歳

5 総務
広報・広聴・

外国人施策・防災
・７０才以上の世帯に防災グッズの無料配布 男 60～69歳

6 総務
広報・広聴・

外国人施策・防災
・昨年の台風の時にマンションの周辺が川のようになったのですが、何か対応されているのでしょう
か？というような質問はどこに問い合わせるのか？ホームページ等で確認出来るのか？

女 60～69歳

7 総務
広報・広聴・

外国人施策・防災
聞きたい事があってもどうやってどこに聞いたかわからない。近く（商業施設でも）に投書箱などを設
置したら買い物ついでに聞きたい事など記入して投書箱に入れたい。

女 70～79歳

8 総務
広報・広聴・

外国人施策・防災
私の家から拡声器で流される市からのお知らせとか良く聞きとれません。もっと全地域に聞き取れ
るようにできると良いと思います。

女 70～79歳

9 総務
広報・広聴・

外国人施策・防災

・船橋市地震ハザードマップを見ると船橋市役所の所在地湊町は危険度の高い所のようです。もう
少し安全度の高い地域への移転など考える必要はないのでしょうか。いざというとき行政の中心が
大きな被害を受けてしまうと大変なことになるのではと心配しています。

女 80歳以上



市議会アンケート分類案　【執行部】
No. 委員会 分類 意見 性別 年齢

10 総務
政策・まちづくり・

予算

人口流入していて他の自治体よりは予算に余裕があると思います。是非自由度の高いお金を用意
していただいて、企業と連携した政策をやってほしいです。ＷＢＳで取り上げてほしいです。レンタル
スペース増やしたり、レンタルサーバー補助金、ユーチューバー補助金などどうでしょうか。色々
やって失敗して発信して頂ければとても嬉しいです。

男 20～29歳

11 総務
政策・まちづくり・

予算

県内第２の人口を持っている船橋市ですが、どうしても千葉市の行動力、発言力に比べ遅いと思っ
てしまうことが多いです。最新の…とは言いませんが、台風の時もコロナの今ももう少し（ホームペー
ジだけでなく）インターネットを使って情報を発信してほしいです。実際、台風の時はホームページは
アクセス集中してつながりませんでした。意味がないです。私の住んでいる夏見地区は子供も多い
のですが、通学路にガードレールも極めて少ないし、でも交通量が多い。子供やご年配の方は「この
状況は１０年以上前からかわっていない」とおっしゃっていました。役所の問題なのか市議会の問
題なのかわかりませんが、人口増加（新しいマンションや駅前開発）をすすめるなら、生活に直接か
かわる細かな所に目を向けて、よりよい船橋市にしてほしいです。住んでみたけど何かたりない市に
だけはなってほしくないです。

女 30～39歳

12 総務
政策・まちづくり・

予算
共働き世帯や母（父）子家庭が住みやすい時代に合う政策を提示して欲しい。 男 40～49歳

13 総務
政策・まちづくり・

予算
船橋市役所別館の入口や場所をわかりやすくしてほしいです。 男 40～49歳

14 総務
政策・まちづくり・

予算

コロナ後の職住環境の変化を転機と捉えて、郊外エリアの高齢化したエリアへの再開発など街作り
をもっと活発に行って欲しい。子供がいる世帯もちょっとしたエリア違いでかなり学力差があり、学校
運営方針自体も世帯収入の多いエリアとの差が顕著である。若年層の魅力ある街作りを期待して
います。

男 40～49歳

15 総務
政策・まちづくり・

予算

船橋市は人口も多いし、商業施設も充実しているのになぜか生活の充実度が低い。田舎のような
地域やデパート、人口の多い地域などいろいろな所があるので、もっとそれらを生かした魅力ある地
域にしてほしい。また、海沿いは津波にそなえた対策を望みます。

女 40～49歳



市議会アンケート分類案　【執行部】
No. 委員会 分類 意見 性別 年齢

16 総務
政策・まちづくり・

予算

船橋市は中心部と中心部以外で公園の充実度、遊歩道、歩道等、道路の充実度に差がありすぎ
る。地域全体の環境の向上ができれば、地価もＵＰし、より住みやすくなると思う。ポテンシャルはあ
るのにもったいないイメージ。道路の渋滞の緩和は必須です。農家が残っていることはとても良いこ
となので、市をあげて応援してほしい。都市と田舎が良い具合に共存しているところがチャームポイ
ントだと思うので生かしてほしい。

女 40～49歳

17 総務
政策・まちづくり・

予算

マンションが増えすぎてしまい、交通量や人口が増え、それに見合う道やスーパー、公園等の施設
が足りない。高齢者にはイオンの様な所は広すぎて疲れる。子供達は外で思い切り遊ぶ場所が少
ない。道は狭いが、車、自転車、バイク、歩行者が多く、双方にとっても怖い。とにかくマンションはこ
れ以上増やさないでほしいと思います。私は高齢者ではありませんが持病があり、若い人の様に体
力があまりありません。なので出来るだけそういう人に優しい街になってほしいと思っています。

女 40～49歳

18 総務
政策・まちづくり・

予算
・市民は年々増えているのに行政サービスは低下しているように思う。ゴミの収集回数の減少やス
ポーツ都市を標榜していながらスポーツ施設が人口比に対して十分とはいえないなど。

女 50～59歳

19 総務
政策・まちづくり・

予算

高齢化社会になるというのに時代のベクトルは逆方向になっている。インターネットの環境にいる人
といない人では市議会の動きや意見発言の仕方も違ってきます。そのあたりを区別し「市」の動きは
医療施設やモール（ショッピングセンター等）でもわかるように（見える化）してはどうですか？特に「コ
ロナ」のように国民全体で危機対策が必要な時ほど「船橋市」としてはこういう方針で対策を練って
いるという情報は沢山あって良いと思います。

女 50～59歳

20 総務
政策・まちづくり・

予算
・北総線、東葉高速鉄道運賃の値下げ（全国１、２位の高額料金の見直しを早期に実現する行政
努力を続けてもらいたい）

21 総務
政策・まちづくり・

予算
明るく元気な船橋、住んで良かった船橋をお願いします。西武のあったあの土地はどうなりますか。
船橋駅前の一等地がもったいないし淋しいです。

女 70～79歳



市議会アンケート分類案　【執行部】
No. 委員会 分類 意見 性別 年齢

22 総務 職員・システム

子育てや妊産婦に対しての保護する国の法律が遅れている事や具体性の欠如が目立ちます。地
方政治はそのような国の法律の遅れや欠如を補い、迅速な条例や法律を制定できるよう準備をし
て欲しいと思います。立案し、それを実行できるよう組織体型も複雑なものではなく、市民が見ても
分かる明瞭な簡便なものとして頂ければいいと思っております。

男 30～39歳

23 総務 職員・システム
システムそのものを新しくしてほしい。アナログの重要性を理解しながらも行政システムの古さ＝支
持層を若い層に持っていくことが難しいように思う。

男 30～39歳

24 総務 職員・システム

国や自治体は率先してＩＴやテクノロジー技術を導入して活用していくべきだと感じる。日本は特に行
政が効率の悪いことばかり行う。そういったものを導入することで中小も同じようにテクノロジーの活
用があたりまえになり、個人の意識が時代に遅れてしまうことも防ぐことができると思う。時流と共に
物事が変化していることを行政がもっと認識すべきであり、そういった面を企業にまかせっきり。地域
にあった先進かつ想いのある行政を期待したい。

男 30～39歳

25 総務 職員・システム

新型コロナウイルスの特別給付金などの政府のシステム対応の遅れが目立ちますが、災害情報伝
達も現状のスピーカーではとても各家庭へは伝わりません。各家庭へ直接伝達できないとすばやく
対応不可です。システム化には時間もコストもかかりますが、少しずつ進めるべきと思います。電柱
の地中化も是非望みたい。

女 80歳以上

26 総務 税金
・市民税がどのように使われているか全体の額ではなく個人の納めた分のうち（平均的でいいので）
どの項目にいくら使われたのかパーセンテージでなく金額で示して欲しい。地方債も含め、そうする
ことで議会を身に近く感じるようになるのではないか。

女 50～59歳

27 総務 消防

質問：阪神淡路大震災の直後、大金を投じ海から海水を引き込み消火にあたれる設備を作ったは
ずですが、現在どのように管理されているのか知りたい。適切に管理され非常時に機能するのか？
税金をドブにすてた状態なのか。作りっぱなしでは許されないはずです。市民に知らせる義務がある
と思うが、話題にものぼっていないのが現状である。市議でそういう事を知っている人間がいるのか
どうかもあやしい。知っておくべきです。災害が頻発している昨今において、地震等がいつおこるか
わからない今、使いたい時に機能しなかったではすまされないと考える。調査し議会で回答を望
む。

女 60～69歳



市議会アンケート分類案　【執行部】
No. 委員会 分類 意見 性別 年齢

28 健康福祉
健康政策・
高齢者福祉

高齢者に対しての様々な問題を現場の人間から吸い上げて欲しい（訪問介護、訪問看護、ケアマ
ネｅｔｃ）。

女 50～59歳

29 健康福祉
健康政策・
高齢者福祉

・船橋市在住シルバー（６５歳以上）人材の活用推進。それなりの経験、知識を有してきた高齢者
を船橋市内企業等で活用して頂く施策。パートでもいいと思うが、高齢化社会が進む中、元気な高
齢者を雇用する機会を増やしたらいいと思う。ハローワークは受付のみで職業紹介の機会が少ない
と思う。

男 60～69歳

30 健康福祉
健康政策・
高齢者福祉

船橋の端の端に住む私。行政の力は入りにくい所です。高齢者の無料交通パス券がないのは少な
いです。転勤族で８回引っ越してきましたが、７５才以上はどこの県でも無料でした。

女 80歳以上

31 健康福祉
健康政策・
高齢者福祉

本町地区に住む者ですが、市内中心部から病院、ＪＲ船橋駅等に出かける際、老人にとり交通手
段が意外となく、タクシーも呼んでもこない時が多いです。何か普通車のワゴンの様な少人数の移
動バスなどで巡回してくれるとありがたいです（この地区においても）。もしくは予約制にして月、日、
時間を指定したらタクシー又はボランティアドライバーの登録で行きたい所に出かけられれば、高齢
の為免許返納することも躊躇なく不安も解消すると思います。

無回答 無回答

32 健康福祉 保健・衛生

どこまでが市議会の管轄なのか分かりませんので、この事を書いても…と思いますが、先日、予防
接種を受けるため（市からお知らせあり）近くの病院に問い合わせたところ、曜日、時間などとても小
学生に受けやすい環境ではないと感じる施設（病院）…。希望の病院でできると良いと思いますし、
医師会に入っているからといって週に２日午前中のみなどの制限がある病院を載せているのはどう
なのかと思います。

女 40～49歳

33 健康福祉 保健・衛生 野良猫対策。 女 40～49歳



市議会アンケート分類案　【執行部】
No. 委員会 分類 意見 性別 年齢

34 健康福祉
地域福祉・
障害者福祉

生活保護の方のチェックの甘さを感じる事があります。市税を上げていく上で支出の部分の見直し
を厳しくしてもらいたいです。

女 20～29歳

35 健康福祉
地域福祉・
障害者福祉

今回アンケートいただきました本人は障害者ですので、私保護者が読んでわかるところは回答しまし
たが、後は母親が日頃思っている事、議員さんと直接会って話をしたり電話をしたり議会報告もしっ
かり目を通しています。福祉関係についてもいろいろと意見もありますのでお願いする事も多々あり
ます。福祉関係の職員、特に施設の職員が大変不足している昨今、障害が多様化していますの
で、指導者の方も大変だと思います。職員をもっとふやしてほしいと親は願っていますが、中々無理
の様で、年に１回は福祉関係のアンケートもありますので、その際色々とお願い事等も書いています
が、中々意見は実現しないですね。今回のコロナ感染で北総育成園に市から多大な援助をしてく
ださった事に対して深く感謝しております。これからもよろしくお願いします。

女 50～59歳

36 健康福祉
地域福祉・
障害者福祉

船橋市は良い所ですが、福祉をもっと力を入れてほしいと思います。浦安、市川、千葉市は福祉が
しっかりしていると前から聞いています。お年寄りの母（９０才）が近くに住んでいますが、民生員の方
は１０年以上住んでいても始めの１回だけです。そういうものなんでしょうか？誰に言えばよいのかわ
かりません。地域によって違うと思いますが、住んでる団地は福祉の方はどうなのかなあ？と思いま
す。

女 60～69歳

37 健康福祉
地域福祉・
障害者福祉

・身障者にやさしい政策を検討して欲しい。例えば、段差をなくした歩道の整備、歩道幅の拡張など
の施策。

女 70～79歳

38 健康福祉
地域福祉・
障害者福祉

「精神障害者（統合失調症）が安心して地域で普通に生活出来るインフラを整えて欲しい」その様
な要望が一市民から出された場合でも建設的な方向で解決に向けて討議する場であって欲しいと
願っています。行政としてプロ意識を望みます。

女 70～79歳



市議会アンケート分類案　【執行部】
No. 委員会 分類 意見 性別 年齢

39 健康福祉 保育・子育て

今年の７月に子供が産まれます。となりの習志野市はお腹の子も給付金をもらえます。仕方がない
部分もあると思いますが、船橋市が特別に行っていることはありますか？ないですよね？何もしてい
ない船橋市に何を要望すればいいですか？こんなアンケートを書かせる手間をとらせて、市民に何
も返してくれない。不満しかないです。市民が喜ぶ期待がもてることを行って下さい。よろしくお願い
します。

男 30～39歳

40 健康福祉 保育・子育て 保育の充実をおねがいしたい。なかなか保育園に入れずこまっています。 女 30～39歳

41 健康福祉 保育・子育て

・Ｒ３年４月から１才児クラスで保育園を利用したいと思っているが、待機児童がすごく多くてびっくり
した。東京在住の友人に「船橋はなかなか入れないよ」と聞いてたけれど、予想以上に多かった。
現状の数字は対策をしてての結果なんですか？保育士の賃金をもっと上げて雇用を増やすなどは
してないのですか？（してほしい）このままだと働きたくても働けない！！

男 40～49歳

42 健康福祉 保育・子育て ・子育て世帯への給付金の増額 男 60～69歳



市議会アンケート分類案　【執行部】
No. 委員会 分類 意見 性別 年齢

43 市民環境経済 市民生活
気軽に投書や意見が出来る場所が欲しいです。西船橋駅前の客引きの態度が本当に酷く（絡まれ
る、舌打ちされる、道路を汚す等）厳しく対応して欲しいのですが、議員さん達はどう思っているのか
伺いたいです。子供達が健やかに暮らせる町になります様心より願っております。

女 30～39歳

44 市民環境経済 市民生活
船橋市と一言で言っても非常に広いので中央の地域とそうでない地域では抱えている問題が異な
ると思う。地域ごとの要望に細かく耳を傾けて欲しい。各地域には自治会があると思うので、そこか
ら意見、要望を吸い上げて市民のためになる取り組みを考えて頂けたらと思う。

女 50～59歳

45 市民環境経済 環境・ごみ
また、ここ数年気候危機についてとても関心があります。子どもたちに住みやすい環境を残すために
も環境問題への取り組みを強化していただきたいです。徳島県上勝町のゼロウェイストの取り組みは
大変すばらしいと思います。船橋市でもぜひやって頂きたいです。

女 30～39歳

46 市民環境経済 環境・ごみ

土曜日夜間のゴミ収集がなくなり不便している。共働きであり、かつ近所のゴミステーションでは朝
からのゴミ出しを嫌う傾向があるために、平日夜間だけではゴミ出しがしづらく困っている。週２回と
するならば、土日の夜間いずれかを収集日にしてほしい。誰もが専業主婦のようにゴミ出しをいつで
もできるわけではないし、都内から１９時までに帰ってゴミ出しするのは困難である。是非見直してほ
しい。

男 40～49歳

47 市民環境経済 環境・ごみ 歩きタバコ、喫煙禁止エリアでの取締り強化をお願いします。 女 50～59歳

48 市民環境経済 環境・ごみ ・ゴミ収集の回数を週３回から２回に減らしてしまったけれど、以前の３回に戻してほしい。 男 70～79歳

49 市民環境経済 商工業・農水産業
コロナ禍の中いつもありがとうございます。船橋市は中小企業支援策に関して市原市のような支援
金制度があると大変助かります。資金面などあると思いますが、是非検討いただけると嬉しいです。
頑張って下さい。

女 20～29歳

50 市民環境経済 商工業・農水産業
コロナの影響で倒産する会社が多いですが、大人数が入れるホールなどが船橋から無くなりつつあ
ります。市への宴会場があるホテル誘致など動いてもらいたいです。

男 50～59歳



市議会アンケート分類案　【執行部】
No. 委員会 分類 意見 性別 年齢

51 建設 都市計画
早急に解決すべき山積した諸問題を速やかに議論し、具体的に示し行っていく事。一番は道の狭
さ、歩道の少なさ、市区画、都市計画の遅れ。

男 60～69歳

52 建設 公園・緑地・自転車
この様なアンケートは良いと思う。もっと若い人達に興味を示してもらえるようにお願いします。そし
て、船橋市がもっともっと住みやすい町へ。私は子だくさんですが、私の小さい時より子供達の遊ぶ
場所などがどんどん減り…寂しくなりました。

女 30～39歳

53 建設 公園・緑地・自転車
子供達の健康的な成長を促すためにも公園の遊具の設置を躊躇う事もあるかと思いますが「保護
者の責任」ではダメでしょうか？この狭い地域で子供達がおもいっきり身を使って遊べる環境が必
要です。

男 40～49歳

54 建設 公園・緑地・自転車
・船橋の住宅地域の公園の開発をもっと行ってほしい。東船橋に比べて遊具のある公園が少なす
ぎる。同じ小学校に通っていても船橋、宮本地区の子供達は思いっきり外で遊ぶことができていま
せん。

女 40～49歳

55 建設 公園・緑地・自転車
・丸山３丁目に船橋市保有の緑地帯があり、冬になると枯葉が山のように飛んできます。当地に在
住して約３０年、毎年の悩みです。折角の機会ですから、取り留めもなく書かせて頂きましたが、ご
対応いただけれな幸いです。以上、宜しくお願い申し上げます。

男 60～69歳



市議会アンケート分類案　【執行部】
No. 委員会 分類 意見 性別 年齢

56 建設
道路・渋滞
歩道・交通

この度、アンケートのご協力のお願いが届き直近の投票率が３４％だったという結果にとても驚いて
おります。私自身も申し訳ありませんが、直近の投票に行っていません。自分のたった一票ぐらい入
れても入れなくてもどうせ変わらないだろうという気持ちがあり、足が向かないのが本音です。です
が、船橋市が今よりももっと良い市になったらいいのにといつも感じています。改善すべき点は沢山
あるかと思いますが、この場を借りていくつか要望を書きます
・道が狭いので広くしてほしい。車の渋滞緩和。
・道路の工事の日程の見直し（せめて土日はやらないでほしい）
・子供の事を考えた政策
よろしくお願いします。

男 20～29歳

57 建設
道路・渋滞
歩道・交通

まず市議会がどのような活動をしているかあまりわかっていなくて申し訳ないです。そこでこの要望
がお門違いでしたらすみません。船橋市古作の「古作町北公園」の近くを横断歩道もなしに小学生
が何人も渡っているところをよく見ます。やはり小学生が多く通る場所なので横断歩道を作ってもら
えるとありがたいなと思います。しかし、数年前に要望を出したが却下されたと聞きました。新しい住
宅などが増えた場合は子ども達が安全に学校に行くために道路状況などを改善して頂けると市民と
しても安心してすごせる町になると思います。よろしくおねがいします。

女 20～29歳

58 建設
道路・渋滞
歩道・交通

・西船橋駅の南口と北口への往き来がとても不便です。遠回りしないと安全に往き来できない。保
育園の保護者間でよく話に出ますので、私一人の意見ではないと思います。
・印内町の船橋行徳線の交差点が危なくて対策をしてほしい。事故も多発しており危険。死亡事故
も起きています。どうぞよろしくお願いします。

女 30～39歳



市議会アンケート分類案　【執行部】
No. 委員会 分類 意見 性別 年齢

59 建設
道路・渋滞
歩道・交通

主人の転勤で昨年船橋に引っ越してきました。今まで都内を含めいくつかの街に住みましたが、こ
の地域の道の狭さには驚きました。船橋の中でも私の住んでいる地域だけなのかもしれませんが、
道が狭く歩道と車道の区別のない所も多いです。狭い道にも関わらず運転の荒い方が多く、初めて
車にひかれました。妊娠中だったのでとても怖かったです。警察には防犯カメラも少ないため犯人
の特定もできないと言われ泣き寝入りしました。事故の多い地域なのか、同じ道でひき逃げ犯人を
捜す看板を見かけることもあり、近所には子供も多いのに危険だと思います。主人とも「一生住みた
いと思う街ではないね」と話しています。道路の改善は一朝一夕には無理でしょうが、子育て世代
が安心して暮らせる工夫があると良いと思います。

女 30～39歳

60 建設
道路・渋滞
歩道・交通

津田沼駅前（北口）はバス、歩行者、自転車などの通行帯が整理されておらず、とてもこわい思い
をしています。こちらの改善もお願いします（渋滞の改善にも期待しています）。

男 40～49歳

61 建設
道路・渋滞
歩道・交通

私は宮本地区に住んでいます。私は元々別の地域の生まれ育ちなので、宮本と比較すると宮本に
限らず船橋市の道幅（歩道）は非常に狭く、子供と歩く時は最善の注意を払っています。雨の日は
車に水をかけられた事が多々あります。子供の登校時も子供達の待ち合わせ場所の前面道路が
車１台しか通れないような道幅なのにもかかわらず、抜け道になっている様で危険と隣り合わせな
日常をおくっています。また、このような状況から子供達が身近な場所で健康的に成長するために
は「公園」が大きな役割を果たすと考えます。以上の事から道幅を広げるのは大変なので、道路上
に「学童注意」「スピード落とせ」等のメッセージを目立つ様に表示していただきたい。

男 40～49歳

62 建設
道路・渋滞
歩道・交通

・居住地域の街灯、防犯灯を設置して欲しいです。
・住み良い街作りの為（ｅｘ．歩行道路の道幅を拡げたり住人が遠回りしなくても主要駅や商店街に
最短で向かえるような道作り）地域の住民の声を吸い上げていく仕組みをわかり易く示し、つながる
街を目指して欲しいです。地域の行き止まりが多過ぎます。

女 50～59歳

63 建設
道路・渋滞
歩道・交通

木下街道の整備を早急にお願いしたいです。特に上山町のバス停～法典小学校のあたりが歩道も
狭く、歩くのが大変です。交通量が多く雨の日に傘をさして歩くのがこわいほどです。

女 50～59歳



市議会アンケート分類案　【執行部】
No. 委員会 分類 意見 性別 年齢

64 建設
道路・渋滞
歩道・交通

・道路事情の問題…長年からの課題である交通渋滞についての改善。要因は解っていても手つか
ずになっている船橋駅周辺の渋滞対策をしなければ若年層の人口も減ることになる（勤め人の方
の通勤時間読めない）。具体的には夏見から駅までバスで一時間以上もかかったらとても住めな
い。歩くにも歩道が狭く安心安全の確保がされていない。
・交通機関について…将来人口増を考えて、バスだけでなくモノレールとか東武野田線の駅を増
設、東葉高速の駅増設等の船橋市に住みたいと思いたくなる具体策講じてもらいたい。
・結論、若年層が船橋市に住みたいと思う（医療、子育て、高齢者の問題等）都市をめざしてほし
いです。例：浦安市、三鷹市、調布市、武蔵野市、横浜市都筑区等参考にして欲しい。
・色々課題は山積していると思いますが、緊急課題は何十年も手つかずの交通渋滞の解決をお願
いします。

女 60～69歳

65 建設
道路・渋滞
歩道・交通

・塚田地区は大規模再開発で人口が急増し、道路等のインフラが追いつかず、慢性的に渋滞や通
学路が危険な状況にあるので対策を打っていただきたい。特に東武鉄道の高架化をお願いした
い。

男 70～79歳

66 建設
道路・渋滞
歩道・交通

・自転車で走るのに道路で車道を走るのもとても危険。歩道もデコボコだったり斜面が走りにくかった
りで業者まかせでなく、市の職員の人達もしっかり先を見すえて検討し、舗装直しのない様な道路を
作ってほしい。

女 70～79歳

67 建設
道路・渋滞
歩道・交通

公共交通機関、特にバスの利用につき、ラッシュ時間の渋滞解消を考えて下さい。バスを待つ時
間が長く、所要時間が狂いすぎます。免許証を高齢のため車の免許証を返上してバスを利用して
いますが、ダイヤ通りに来ない。本数が時間帯により極端に少なくなるので困っています。

男 80歳以上

68 建設 下水道・河川
下水道の整備が悪いのか悪臭がする。夏場はやはり臭いもひどくなるのでどうにかしていただきた
い。

女 40～49歳

69 建設 下水道・河川
大雨の時に飯山満川（海老川）が氾濫しないかいつも不安になる。床上浸水の被害にあったことも
ある。川が氾濫しないように対策を考え実行してほしい。

女 40～49歳



市議会アンケート分類案　【執行部】
No. 委員会 分類 意見 性別 年齢

70 文教 教育行政・学校施設
小学生の子どもがいます。船っ子教室を利用させていただき大変助かっています。仕事や急用の
時実家が遠く預け先がないので安心して預けられる場所があるのは本当にありがたいです。

女 30～39歳

71 文教 教育行政・学校施設 ・学校の冷房機１００％設置 男 60～69歳

72 文教 学校教育・通学路
子どもの給食は全国トップレベルだと思いますが、大人への保障があまりないように感じます。若い
人が魅力を感じるような政策をだしてほしいです。

女 20～29歳

73 文教 学校教育・通学路

通学路の整備について、歩道に雑草が多く歩きづらいのと見通しが悪く安全でないため早い時期草
刈りをして頂きたいです（２０２０年７月１３日現在未実施）。また、通学路が冠水しやすく子供たちが
安心して登校できるように整備して頂きたいです。〈場所〉芝山西小、調整池前の道路、三叉路の
所が冠水しやすい。調整池前、芝山団地６号棟の間の歩道の雑草が多い。

男 40～49歳

74 文教 学校教育・通学路
船橋は東京、神奈川に比べかなり学力が低いと思います。生徒の学力向上にももっと力を注いで
欲しいです。

女 60～69歳

75 文教 文化・スポーツ 図書館設備等、文化的な施設を充実させて頂けたら嬉しいです。 女 30～39歳

76 文教 文化・スポーツ ・スポーツ都市宣言…更なる各年代でスポーツを楽しめる環境整備 男 60～69歳




